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Escuela: CENS N° 210 

Docente: Gabriela Enrique 

Curso: 2° año ciclo orientado de Educación secundaria para adultos 

Área curricular: Lengua extranjera- Ingles    

Contenido: there is- there are, some-any 

Nota para los alumnos: las actividades son del cuadernillo que utilizamos en clases. 

He escaneado las paginas para los que no lo tienen todavía. Pueden trabajar en el 

mismo cuadernillo o en el cuaderno de ingles. Las actividades son para dos semanas 

y deben enviar las actividades a mi correo gabienrique78@gmail.com hasta el 31 de 

abril, colocar nombre, curso y escuela en el asunto del mail. Si mandan fotos por 

favor que sea bien nítidas. 

 En la siguiente guía encontraran una explicación del tema y luego las actividades que 

deben realizar. Pueden utilizar diccionario o buscar las palabras en google translator. 

Espero se encuentren bien y ojala volvamos a reencontrarnos pronto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:gabienrique78@gmail.com


CENS N°210          2° AÑO           INGLES 
 

Prof: G. Enrique- S. Ortiz  Página 2 
 

Guía n°3  

Actividades para la semana del 20 de abril  

Explicación  

THERE IS – THERE ARE (hay) 

There is/there are quiere decir “haber” y se usa para indicar si hay algo o bien  la cantidad 

que hay de algo.  

There is es singular es decir que lo vamos a usar cuando hay una sola cosa por ejemplo 

There is a museum (hay un museo) 

There are es plural es decir que lo vamos a usar cuando hay dos o, mas cosas por ejemplo 

There are two shopping centres (hay dos centros comerciales) 

Cuando no sabemos específicamente la cantidad que hay podemos usar SOME (algunos-

algunas) en oraciones afirmativas por ejemplo: There are SOME schools (hay algunas 

escuelas) 

 

There isn´t es el negativo para decir que NO hay una cosa por ejemplo  

There isn´t a club (no hay un club) 

There aren´t es el negativo para decir que NO hay dos o mas cosas por ejemplo 

There aren´t four cinemas. (no hay cuatro cines) 

Cuando no sabemos específicamente la cantidad podemos usar ANY (algunos-algunas) 

en oraciones negativas por ejemplo  

There aren´t ANY supermarkets (no hay algunos supermercados)  

 

Para preguntar si hay una cosa usamos IS THERE A..? por ejemplo  

Is there a library? Hay una biblioteca? 

Para preguntar si hay dos o mas cosas usamos ARE THERE ANY …? Por ejemplo  

Are there any houses? Hay algunas casas? 

Mira el siguiente cuadro  

Pagina 22 del cuadernillo 
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ACTIVIDADES 
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Actividades para la semana del 27 de Abril 

Pagina 18 de la parte práctica al final de cuadernillo 
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